

Estudiante del Instituto Confucio Ufro logra tercer lugar nacional en Concurso Puente Chino 2024

El joven oriundo de Curarrehue compitió en un certamen que busca fomentar el interés y aprendizaje del idioma y cultura china.

Pablo Manríquez Gutiérrez, en representación del Instituto Confucio de la Universidad de La Frontera, logró un excepcional tercer lugar en la final nacional de la 23ª edición del Concurso Puente Chino 2024 para universitarios, celebrada en las instalaciones de la Universidad Santo Tomás de Santiago.

El estudiante de Derecho de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Empresariales de la UFRO y del curso 1.4 de chino mandarín del instituto, consiguió este resultado con una presentación sobre su vida y un discurso de la temática "un mundo, una familia". Posteriormente, de un total de 100 preguntas, tuvo que responder 5 al azar. Para finalizar, hizo una presentación artística del instrumento tradicional chino, xiào, y recitó el poema "Viajar es difícil", de Li Bai, todo lo anterior, en chino mandarín.

Desde el Instituto Confucio de la Universidad de La Frontera manifestaron abiertamente su orgullo con este resultado, así lo confirma su directora

ejecutiva y directora de Vinculación con el Medio, Dra. Paola Olave Müller, quien recalca que llevan trabajando y formando un grupo de estudiantes del idioma chino mandarín desde hace solamente 3 años y medio. "Este gran logro de Pablo aclara el sendero que queremos seguir, ciudadanos globales, adaptados y capaces de competir en desafíos internacionales", concluyó.

Según informó la coordinadora del Instituto Confucio UFRO, Katherine Gómez Cabezas, la competencia no lo exigía directamente, pero la realidad es que, para triunfar en la etapa final, los concursantes debían cumplir con un estándar de fluidez y comprensión del chino mandarín en nivel medio-alto.

"Pablo logró representarnos en un gran nivel, y no podemos quitar su mérito personal al estudiar 100 preguntas y respuestas en chino mandarín en tan solo dos semanas. Te-

nemos altas expectativas para los próximos concursos, ya que contamos con los mejores profesores del idioma", concluyó Katherine.

Naturalmente, el más emocionado era Pablo Manríquez Gutiérrez, quien no podía creer lo lejos que llegó a pesar de sus claros méritos: "La dificultad era mucha y los demás participantes tenían un gran nivel. Sin dudas llegar al podio y recibir ese reconocimiento en un evento tan grande es algo que me marcó profundamente".

Por ahora, los planes a futuro de Pablo son seguir estudiando chino mandarín y volver a intentarlo el próximo año, pero esta vez por el primer lugar. "Me llenó de orgullo el poder representar a la UFRO. Me gustaría apoyar a que esto continúe así y que se masifique el aprendizaje de este idioma en nuestra región y en el sur de Chile", finalizó.



CEDISUR
 AV. D' HIGGINS #1732, ANGOL / T. 452734501 / 452734502 / CONTACTO@CEDISUR.CL

- Resonancia Magnética
- SCANNER MULTICORTE
- RADIOLOGÍA DIGITAL